
Protokoll der 7. Sitzung der SSV-Neustadt 2011/2012 
 
Ort: Rathaus
Datum: 02.03.2012
Uhrzeit: 08:00 - 10:00 Uhr 
 
Protokollant: Tim Racs
 
Anwesende Schulen: Kurfürst-Ruprecht-Gymnasium, Käthe-Kollwitz-Gymnasium, Leibniz 
Gymnasium, Realschule Plus

Beschlussfähigkeit: mit 8 Delegierten nicht erfüllt

TOP 1: Begrüßung & Vorstellung
Als Gäste sind Herr Kuby (steffen.kuby@stadt-nw.de) und Praktikantin Frau Müller vom 
Mehrgenerationenhaus anwesend. Sie wollen uns unterstützen und gut und direkt mit uns 
zusammenarbeiten. Herr Metzger vom Jugendcafé hat sich entschuldigt.

TOP 2: Bericht AK Medien
a) AV-Medienzentrum

Die geplante Informationsveranstaltung zum AV-Medienzentrum wird am 26.4.12 von 16 - 18 Uhr 
im Ratsaal stattfinden. Die Lehrer aller Neustädter Schulen erhalten eine vom AK Medien verfasste 
Einladung hierzu, die von der Stadtverwaltung im Laufe der Woche vom 5.3. verschickt wird. Die 
Oberstufenschüler der drei Neustädter Gymnasien werden ebenfalls eingeladen, indem wir die 
Informationen an die Stammkursleiter weitergeben. Alle interessierten Schüler sind ebenfalls recht 
herzlich eingeladen zu kommen. Wir bitten darum, dass sie sich vorher bei uns anmelden 
(ssvneustadt@gmail.com).

b) 8com-Vortrag
Es ist weiterhin Ziel der SSV, einen Vortrag zum Thema „Datenschutz und Sicherheit im Internet“ 
durch die Firma 8com zu organisieren. Bürgermeister Röthlingshöfer hat uns auf den Verein 
„Sicherheit im Internet“(http://www.sicherheit-im-internet.com/), der  diese Veranstaltung 2010 
organisiert hat, hingewiesen.
Auf dem „SKVoKo“ wird es ebenfalls die Möglichkeit geben, mit den Leuten von 8com zu 
sprechen.

c) Homevideo
Die SSV will den mit dem Deutschen Fernsehpreis ausgezeichneten Film „Homevideo“ in allen 8. 
Klassen zeigen, um auf die möglichen Folgen von Cybermobbing hinzuweisen. Um dies tun zu 
können, braucht sie eine Sondergenehmigung zur öffentlichen Vorführung an Schulen. Wenn wir 
den vorführen können, würde das im „Roxy“ Kino, mit Vor- und Nachbesprechung stattfinden.
Die Schulleitung des Leibniz Gymnasiums ist gegen eine Vorführung des Films. Wir hoffen, dass 
wir dies ändern können und den Film so vielen Schülern wie möglich zeigen können.

TOP 3: Sound of Schools
Die SSV bedauert, dass das Konzept für „Sound of Schools“, einem geplanten Pop-/Rockkonzert, 
noch nicht fertig gestellt wurde. Der Vorstand besorgt sich alle Unterlagen bei den Verantwortlichen 
der letzten Stadtschülervertretung, so dass beim nächsten Ak-Treffen das Konzept in 
Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern des Jugendamtes, Herr Metzger und Herr Kuby, erstellt 
werden kann. 
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TOP 4: Fazit Rosenverkauf
Allgemein wurde die Aktion als positiv gewertet. Der Dank der SSV gebührt den Helfern an den 
einzelnen Schulen und der Gärtnerei „Blumen Fischer“.
Als Verbesserungsmöglichkeit für nächstes Jahr wurde die Einbindung der Realschule Plus und der 
zusätzliche Verkauf von bunten Rosen vorgeschlagen.

TOP 5: Bericht Vorstandsbesprechung
Der vom Vorstand verfasste Brief an den Beigeordneten Herrn Krist zur besseren Anbindung der 
Musikwerkstatt im öffentlichen Busnahverkehr wurde nach der Sitzung im Stadthaus IV 
eingeworfen.
Da Herr Oberbürgermeister Löffler nach zwei Monaten mit keinem Wort auf unseren Brief vom 
14.12.11 reagiert hat, sind wir nach unserer letzten Sitzung in sein Sekretariat gegangen, um uns 
über den Verbleib unseres Briefes zu erkundigen. Die Sekretärin von Herrn Löffler hat uns gebeten, 
ihr den Brief noch einmal in elektronischer Form zuzuschicken.
Dies hat der Vorstand sofort darauf in doppelter Ausführung (von Timos privater Email-Adresse aus 
und der ssvneustadt@googlemail.com) getan. Auf erneute Nachfrage hin, haben wir nach der 
Sitzung von der Sekretärin erfahren, dass sie uns durch eine extrem kurze Email am Vorabend der 
Sitzung auf eine eine halbe Woche später stattfindende Veranstaltung hinweisen wollte. Wenn wir 
Fragen hätten, sollten wir doch zu dieser Veranstaltung gehen und wenn danach noch Fragen 
beständen, könne die SSV ja einen Termin vereinbaren. 

TOP 6: Präsentation Veranstaltung im Rathaus
Da die SSV schon länger von der obenerwähnten Veranstaltung, der 1. Sitzung „Junges-Neustadt.de 
– Öffentlicher Protest gegen die derzeitige Situation in Neustadt“ die am Mittwoch, den 7. März 
stattfindet weiß und sich in diesem Rahmen vorstellen will, hat der Vorstand eine Power-Point-
Präsentation vorbereitet. Diese werden Timo und Jakob auf der Veranstaltung präsentieren. Die SSV 
bemüht sich um großer Präsenz bei der Veranstaltung.

TOP 7: Fotosession 
Für die Power-Point-Präsentation wurden Bilder gemacht.

TOP 8: Kuchenverkauf
Timo organisiert den Kuchenverkauf. Dieser wird an einem Wochenende in der Fußgängerzone 
stattfinden. Wenn jemand einen guten Termin weiß, wie zum Beispiel einen verkaufsoffenen 
Sonntag, bitte bei Timo melden. Da wir Flyer und Visitenkarten verteilen wollen, müssen uns 
darüber Gedanken machen, was außer unserem Logo und der Email-Adresse drauf soll. Bei guten 
Ideen, bitte ebenfalls melden.

TOP 9: Satzungsändernder Antrag* -> Beschlussfassung
Antrag*:
„Die StadtschülerInnenvertretung der Stadt Neustadt a. d. W. möge beschließen, dass der Artikel 
2.6. b) („Die Stadt-SV wählt zu Beginn eines neuen Schuljahres mindestens drei Basisbeauftragte.“) 
der Satzung gestrichen wird. Sie möge außerdem beschließen, dass in Artikel 3. Basisbeauftragte 
der Satz: „Diese Aufgaben übernehmen die Mitglieder der SSV.“ angefügt wird.“

Da der mit einem * gekennzeichnete Punkt der Tagesordnung von der letzten SSV-Sitzung am 10.02.2012 wegen 
Beschlussunfähigkeit vertagt wurde, ist die Zahl der anwesenden Delegierten gem. § 49 (1) Satz 2 des rheinland-
pfälzischen Schulgesetzes für die Beschlussfassung zu diesem Punkt bei der SSV-Sitzung am 02.03.2012 nicht relevant 
– das heißt, wir können über diese Punkte in jedem Fall beschließen!

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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TOP 10: Termine und Sonstiges
a) Öffentlichkeitsarbeit

Die SSV darf auf der LSV-Internetseite (http://www.lsvrlp.de/article/3354) etwas hochladen, also 
nicht nur die Einladungen und Protokolle.
Unsere Facebook-Seite (http://www.facebook.com/ssvnw) ist durch den Aufruf sie zu „liken“ 
bekannter geworden, so dass sie zur Zeit 162 „Likes“ hat.
Herr Kuby meint, dass wir uns richtig einsetzten und dass wir etwas erreichen wollen und können, 
deshalb sollten wir zu jeder unserer Sitzungen die Presse einladen, so dass wir und unsere Aktionen 
bekannter werden.

b) SKVoKo
Am 10. März findet das zweite Stadt- und Kreisvorstands-Koordinierungstreffen (kurz: „SKVoKo“) 
von 12:00 bis 18:00 Uhr im Jugendzentrum „Yellow“ in Ingelheim statt. Nähere Informationen 
hierzu gibt es unter http://www.lsvrlp.de/topic/521.skvoko.html.

TOP 11: Verabschiedung

Nächstes Treffen: Mi 28.03.2012, 8 Uhr, Rathaus
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